
 

REGISTRE DES PROCÈS-VERBAUX DU 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE MONSEIGNEUR-BRUNAULT 

 

 

 Province de Québec 

Centre de services scolaire de Sorel-Tracy 

École Monseigneur-Brunault 

Conseil d'établissement 

  

 Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d'établissement de l'école           

Monseigneur-Brunault tenue le mardi 24 septembre 2024 à 18 h à la bibliothèque au                  

25 Rivière-David à Saint-David, à laquelle sont présents : 

  

Mesdames, 
 

Cloutier, Sara-Ève  Laroche, Marie-Michèle  Therrien, Karine   

Goulet, Isabelle  Lemire, Annie   Williams, Anny  

Hébert, Véronique   Morin, Marie-Pierre    

    

 

Était aussi présente : 

Marcotte, Annie, directrice   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. SUJETS STATUTAIRES 
 

1.1 Ouverture de la séance 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 10 juin 2024 

1.4 Suivis au procès-verbal 

1.5 Période de questions du public 

 

 

2.  SUJETS DE DÉCISION 
 

2.1 Nomination aux postes 

2.1.1 Présidente 

2.1.2 Vice-présidente 

2.1.3 Secrétaire 

2.1.4  Membres de la communauté 

2.2 Adoption des règles de régie interne 2024-2025 

2.3 Calendrier des rencontres du CÉ 

2.4 Adoption du budget de fonctionnement du CÉ 

2.5 Budget 2024-2025 

2.6 COSP – contenus 2024-2025 

2.7 Sorties dans la municipalité 

2.8 Collecte de bouteilles 

2.9 Sorties Azimut 

 

 

3.  SUJETS D’INFORMATION 
 

3.1 Correspondance 

3.2 Informations de la direction 

3.3 Informations des enseignantes et enseignants 

3.4 Information du représentant au Comité de parents 

3.5 Information de la représentante de l’O.P.P. 

 

 

4. VARIA 
 

4.1 _______________ 

4.2 _______________ 

 

 

5. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 

 

6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-01 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-02 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-03 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-04 

 

 

 

 

CÉ-24-09-05 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.  SUJETS STATUTAIRES 

 

1.1 Ouverture de la séance 

La séance est ouverte à 18 h 08. 

 

 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Annie Lemire et appuyé par Sara-Ève Cloutier que l’ordre du jour soit 

adopté tel que présenté. 

Adopté unanimement 

 

 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 10 juin 2024 

Il est proposé par Marie-Pierre Morin et appuyé par Anny Williams que le procès-verbal 

de la réunion du 10 juin 2024 soit adopté tel que présenté.  

Adopté unanimement 

 

 

1.4 Suivis au procès-verbal 

Il y a eu un 7 heures d’ajouts sur le poste de TES en accompagnement dans la classe de 

1re-2e année. 

La classe de 1re-2e année compte 17 élèves plutôt que 18. 

 

 

1.5 Période de questions du public 

Un parent se questionne à savoir si les ateliers de Julie Martucci recommenceront?           

Marie-Pierre Morin communiquera avec elle. 

Un parent demande si c’est possible de recevoir une facture pour le service de traiteur. 

Annie Marcotte vérifiera auprès du Centre de services scolaire et au besoin avec le 

traiteur. 

 

 

2.  SUJETS DE DÉCISION 

 

2.1 Nominations aux postes 

 2.1.1 Présidente 

Il est proposé par Marie-Michèle Laroche et appuyé par Isabelle Goulet de nommer 

Karine Therrien au poste de présidente. 

Approuvé unanimement 

 2.1.2 Vice-présidente 

Il est proposé par Isabelle Goulet et appuyé par Karine Therrien de nommer Sara-Ève 

Cloutier au poste de vice-présidente. 

Approuvé unanimement 

 2.1.3 Secrétaire 

Il est proposé par Karine Therrien et appuyé par Annie Lemire de nommer                             

Marie-Michèle Laroche au poste de secrétaire. 

Approuvé unanimement 

 2.1.4 Membres de la communauté 

Aucun membre de la communauté présent à la rencontre. 

 

 



 

 

CÉ-24-09-06 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-07 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-08 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-09 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-11 

 

 

 

 

 

 

 

2.2 Adoption des règles de régie interne 2024-2025 

Annie Marcotte présente les principales règles de régie interne.  

Il est proposé par Marie-Pierre Morin et appuyé par Véronique Hébert d’adopter les règles 

de régie interne telles que présentées. 

Adopté unanimement 

 

 

2.3 Calendrier des rencontres du CÉ 

Il est proposé par Marie-Michèle Laroche et appuyé par Anny Williams d’approuver que 

les réunions aient lieu le 26 novembre, 27 janvier, 1er avril, 13 mai et le 17 juin. 

Approuvé unanimement 

 

 

2.4 Adoption du budget de fonctionnement du CÉ 

Une somme de 224$ est accordée pour le fonctionnement du CÉ. 

Il est proposé par Sara-Ève Cloutier et appuyé par Karine Therrien d’adopter le budget 

annuel du CÉ. Les membres du CÉ proposent d’utiliser ce budget en achetant des 

fournitures scolaires qui serviront aux élèves. 

Adopté unanimement 

 

 

2.5 Budget 2024-2025 

Annie Marcotte présente un budget de 60 859$ pour l’année en cours. Ce budget est 

sensiblement comparable à l’an passé. Avec le budget aide alimentaire, Annie Marcotte 

souhaiterait créer un partenariat avec l’épicerie de Saint-David pour acheter des aliments 

à petits coûts (aliments dont la date de péremption approche). Ces aliments pourraient 

être cuisinés dans des ateliers culinaires. 

Il est proposé par Marie-Pierre Morin et appuyé par Véronique Hébert d’adopter les 

prévisions budgétaires telles que présentées 

Adopté unanimement 

 

 

2.6 COSP – contenus 2024-2025 

L’enseignante de 4e-5e année enseignera à ses élèves de 5e année : champs d’intérêt et 

aptitudes, influence sociale et occupation des gens de l’entourage. L’enseignante de 5e-6e 

année enseignera à ses élèves :  métier d’élève et méthodes de travail, atouts en situation 

de transition et les caractéristiques de l’école secondaire.  

Il est proposé par Isabelle Goulet et appuyé par Karine Therrien d’approuver le contenu 

COSP pour l’année 2024-2025. 

Approuvé unanimement 

 

 

2.7 Sorties dans la municipalité 

Des sorties dans la municipalité sont à prévoir en cours d’année sans avertir les parents à 

chaque fois pour un rayon de 2 km maximum de l’école. 

Il est proposé par Isabelle Goulet et appuyé par Marie-Michèle Laroche d’approuver des 

sorties dans la municipalité sans en avertir les parents à chaque fois. 

Approuvé unanimement 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-12 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ-24-09-13 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.8 Collecte de bouteilles 

Le samedi 19 octobre, une collecte de bouteilles sera organisée à l’école entre 9h et 13h. 

L’argent amassé par la collecte de bouteilles servira à payer des sorties et/ou activités 

récompenses aux élèves. 

Il est proposé par Véronique Hébert et appuyé par Annie Lemire d’approuver cette 

campagne de financement. 

Approuvé unanimement 

 

 

2.9 Sorties Azimut 

Les élèves de la maternelle à la 6e année iront voir gratuitement une pièce de théâtre 

offerte par Azimut à différents moments de l’année selon le niveau scolaire. 

Il est proposé par Marie-Michèle Laroche et appuyé par Sara-Ève Cloutier d’approuver 

ces sorties au théâtre. 

Approuvé unanimement 

 

 

3. SUJETS D’INFORMATION 
 

3.1 Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

 

3.2 Informations de la direction 

 Les repas de David & Délices ont débuté le 11 septembre. Cette année, il offrira 

3 repas/semaine soit le mercredi, jeudi et vendredi. Les prix restent les mêmes. 

 Il reste la somme de 5 990$ dans le budget levée de fonds générale (campagne de 

financement). 

 Normes et modalités : les directions et les services éducatifs ont pris la décision de 

rendre le document uniforme entre toutes les écoles du centre. Un canevas commun sera 

présenté à l’équipe-école prochainement. 

 

 

3.3 Informations des enseignantes  

 Notre thème de l’année est les pirates. 

 Photos scolaires 16 septembre. 

 Pour souligner la rentrée scolaire, le mardi 17 septembre, tous les élèves ont été à 

Chouette à voir à St-Jude. 

 La première communication sera remise aux parents le 9 octobre. 

 Un tournoi d’échecs est commencé. Bel engouement! 

 30 septembre : Journée de la vérité et de la réconciliation, port du chandail orange. 

 Des écus sont remis aux élèves quotidiennement pour valoriser les bons comportements 

attendus. 

 

 

3.4 Informations de la représentante au Comité de parents 

Aucune réunion n’a encore eu lieu. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.5 Informations de la représentante de l’O.P.P. 

Aucune information. 

 

 

4. VARIA 

Aucun. 

 

 

5. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine rencontre est prévue le 26 novembre 2024. 

 

 

6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Marie-Michèle Laroche lève l’assemblée à 19 h 42. 

 

Adopté unanimement 

 


